



田村市立都路中学校

学校だより 第16号

平成28年11月29日(火)

発行人：校長 富岡 信

TEL：0247-75-2009

Fax：0247-75-2428



めざす生徒像：・自ら学び ・思いやりの心もち ・心身ともに健康な生徒
めざす学校像：・夢がもて ・安心できる ・開かれた学校

第2回都路地域学校保健委員会

11月17日(木)18時30分から都路中学校で、第2回地域学校保健委員会を開催しました。

今回のテーマは、「子どもとインターネット」す。茨城県メディア教育指導員 矢萩先生による、「子どもとインターネット～子どもの命と未来を守るために～」と題しての講話でした。



最近、インターネットやスマートフォンによるトラブルが急増しています。トラブルの具体例、未然に防ぐ方法を知っておかなければなりません。また、依存する人が増え問題になっているようです。依存から脱却する方法など、様々な視点から詳しく説明していただきました。最後に、学校医の家田先生、学校薬剤師の佐藤先生、保健技師の久保田先生から助言をいただきました。

保護者の皆様、遅くまでありがとうございました。

第3回避難訓練(地震)

11月18日(金)地震を想定した避難訓練を行いました。生徒たちは特別教室から避難経路を通して、素早く避難できました。万が一に備えて、自分の身と周りの命を守る手段を身につけていきます。最後に地震や津波に備えるDVDを見てプリントに記入して終了しました。

家庭でも、避難する際に持っていく物や避難場所の確認、はぐれてしまった場合の連絡方法など家族会議で話し合ってください。



定期テストⅢ ～授業に集中～

11月21日(月)定期テストⅢを行いました。後期前半の学習の成果を評価します。給食の時間に5教科の先生からアドバイスをしてもらいました。それを参考にしっかり勉強できたでしょうか。

終了後は間違い直しが大切です。間違ったところを勉強し直すと同時に、アドバイスどおりに勉強できたかを確認しながら支援していきます。

効率のよい勉強方法(県PTA研究大会郡山ブロック大会講演から抜粋)

- 1 なにから勉強したらよいか順番を考えて勉強する。
- 2 何がわかってないか確かめながら勉強する。
- 3 マルをつけたあとに解き方や考え方を確かめる。



小学生交流学習会 ～理科の授業を体験～



11月22日(火) 古道小学校と岩井沢小学校の6年生が来校し、交流学習会を開催しました。

体験授業は理科です。中学校に入学するとはじめに学習するのは「植物」です。中学校周辺の木の葉をスケッチしたり、葉の一部を切り取って顕微鏡で観察したりしながら、植物について学びました。笑顔で授業を受けていた6年生。中学校の授業も楽しいと感じてほしいです。



次に部活動体験です。ボールを打ったりゲームをしたり切り絵をやったりと、先輩と一緒に活動しました。先輩と気軽に話せるのはとてもよいことです。チームワークを大切に、みんなで一つの目標に向かい努力する大切さを身につけます。中学校へ入学してくるのを楽しみに待っています。



県中学生バレーボール大会に出場

11月12日(土)に小野町町民体育館で、福島県中学生バレーボール選手権大会が開催されました。一回戦喜多方三中と対戦し、セットカウント1-2の惜敗でした。

学ぶことが多かった大会でした。来年の中体連本番まで何を練習してどこまで高めていくのかを見極めて、さらに上をめざしてほしいと思います。

保護者の皆様、たくさんの応援ありがとうございました。



都路中学校駐車場 路面凍結に注意!

雪が降りました。これから路面が凍結し、車の運転に気を配る季節となります。

都路中学校の駐車場は現在舗装工事をしており狭くなっています。朝、乗用車で生徒を送ってくださる際は、十分注意してくださるようお願いいたします。スクールバスは7時40分から8時の間に到着しますので、すれ違うとき注意してください。

12月(前半)の主な行事予定

- 1日(木) 線量計読取日
- 2日(金) 進路対策テスト(3年)
- 3日(土) イルミネーション点灯式
田村ライオンズクラブ表彰式
- 5日(月) 部休日16:30下校
- 6日(火) 薬物乱用防止教室
- ※6日、8日、14日、15日、19日、20日 剣道の授業(1年)



- 9日(金) 授業参観・キャリア講演会・学年懇談会・PTA懇親会
- 10日(土) 田村市PTA連合会講演会
シチズン卓球交流大会
- 11日(日) 田村地方卓球選手権大会
- 12日(月) 計算コンテスト
- 14日(水) 思春期保健教室(3年)
- 16日(金) 部休日16:30下校